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Aos vinte e oito dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, realizou-se a CENTÉSIMA 

OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA 

DECIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE DÁRIO MEIRA, em 

sua sede, na Rua Isaias Rego, 15, Centro, a presente sessão iniciou às dezoito horas e foi presidida 

pelo Vereador Noel Santos Marinho, Presidente e Secretariada pelo Vereador Selisvaldo da Silva 

Miranda. Estiveram presentes os seguintes Vereadores: Gil Cássio Almeida da Silva, Jovino 

Rodrigues Ferreira Neto, Edi Carlos Almeida Cerqueira, Wesley Vieira Dias, João Batista de 

Santana e Erivelton dos Santos Alves. Ausente o vereador Manoel Thomé de Souza. Havendo 

número legal e regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão de abertura em nome de 

Deus e convidou o senhor Paulo Laércio para fazer a oração de abertura. Em seguida passou à 

leitura, discussão e votação da ata da reunião anterior e não havendo nenhum vereador que quisesse 

fazer uso da palavra, esta foi considerada aprovada por unanimidade; Logo, passou a leitura do 

expediente: EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Parecer 001/2023 da Comissão Técnica 

Permanente de Justiça, Legislação e Redação que Opina pela aprovação do Projeto de Lei Nº 

004/2023, que Dispõe sobre a reestruturação da Politica Municipal de Atendimento dos Direitos da 

Criança e do Adolescente, do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, do 

Conselho Tutelar e do Fundo da Infância e Adolescente do município de Dário Meira; 

EXPEDIENTE DE TERCEIROS: Ofício 003/2023 da APLB Sindicato informando teor de 

Assembleia realizada pela categoria; Em seguida o senhor presidente falou sobre o resumo da ata da 

reunião da Aplb e agradeceu o senhor Ozias pela ciência e mandou que a secretaria da Casa, 

expedisse Ofício ao senhor prefeito para que possa justificar o porquê do não pagamento tanto do 

Piso Salarial dos professores como dos precatórios; Em seguida colocou em discussão e votação o 

Parecer 001/2023 da Comissão e após a chamada nominal, foi aprovado por unanimidade; Como 

não houve mais matéria para o expediente, passou-se a ORDEM DO DIA que Constou da votação 

do Projeto de Lei 004/2023 - Que trata da Reestruturação Politica Municipal dos Direitos da 

Criança e Adolescente que após a chamada nominal, foi aprovado por unanimidade; como não 

houve mais matéria para a Ordem do Dia, foi franqueada a palavra aos vereadores para uso na 

TRIBUNA POPULAR: fizeram uso da palavra o vereador 01 - Ver. João Batista de Santana que 

saudou a presidência, vereadores, agradeceu a Deus, ouvintes da Fm Cajazeira, internautas, em 

nome de Neilon e Altamiro saudava a todos os presentes. Iniciou falando sobre a eleição do 

Conselho e disse que os conselheiros são como os vereadores, que estão no cargo por votação e que 

são passivos de críticas; Disse que esteve reunido juntamente com Ozias e foi tratado sobre o piso 

salarial e precatório; Que não sabe o motivo que levou o executivo a segurar esse pagamento; Que 

tão logo seja informado pelo executivo que irá informar a comunidade; Parabenizou a seleção e 

equipe do esporte pela vitória frente a equipe de Ibirataia; Falou das estradas mais uma vez e que 

são muitas cobranças; Que espera que o prefeito possa rever essa situação e resolver; finalizou 

agradecendo a todos; 02 - Ver. Jovino Rodrigues Ferreira Neto que saudou a presidência, 

vereadores, em nome de Marlon, senhor Orlando, Dr Paulo e Altamiro saudava a todos; Iniciou 

parabenizando em nome de Gesiele, todos os profissionais da Secretaria de Saúde pela realização da 

VII Conferência de Saúde, realizada nesta Casa e pediu que a população participasse mais 

ativamente; Falou que a cidade tem batido recordes de arrecadação, nos meses de Janeiro a março já 

foram arrecadados mais de 12 milhões e agente tem visto tantos problemas e tantas cobranças por 

parte da população e ficamos a questionar tantas reclamações; Que não pode fazer pedidos e 

questionamentos por requerimentos pois não leva a lugar nenhum, que seu requerimento não vai ser 

atendido, muito menos analisado; Disse que não mudar o seu posicionamento e seu jeito de ser por 

conta de favores que deu a administração; Falou sobre as ambulâncias que já estão a mais de um 

ano parada, agora serve como depósito do mosquito Aedes aegypti; Questionou para onde esta indo 

o dinheiro; Que tá faltando atitude do prefeito; Falou também sobre a questão das estradas da zona 

rural; Falou que a administração não faz planejamento e por isso faz as coisas mal feita;  
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Parabenizou a seleção pelas vitorias e a administração pelo apoio que tem dado; Saudou o professor 

Ozias e disse que no que depender dele que esta a disposição e que não sabe o porquê a 

administração até o momento não se posicionou; finalizou agradecendo a todos; 03 - Ver. Edi 

Carlos Almeida Cerqueira que saudou a presidência, vereadores, em nome de Dr Paulo saudava a 

todos; Iniciou parabenizando a seleção pela vitória diante da seleção de Ibirataia e em nome de 

Hudson parabenizava a todos os envolvidos; Mais uma vez falou sobre o bairro Jerusalem e disse 

que uma senhora o procurou falando de uma situação e que já falou pro prefeito sobre a situação; 

Que pediu o prefeito pra fazer uma passagem provisória enquanto termina o calçamento; Finalizou 

agradecendo a todos; 04 - Ver. Gil Cássio Almeida da Silva que saudou a presidência, vereadores, 

em nome doe Ozias e Dai saudava a todos, agradeceu a Deus, ouvintes da Fm Cajazeira, 

internautas, pessoal dos Distritos e Zona Rural. Iniciou parabenizando a torcida por ter prestigiado a 

nossa seleção na partida em Ibirataia; Parabenizou também a equipe de arbitragem dariomeirense 

que tem nos representado lá fora; Solicitou mais uma vez melhorias para a rua Arnaldo Cerqueira; 

finalizou agradecendo a todos;  05 - Ver. Wesley Vieira Dias que saudou a presidência, vereadores, 

agradeceu a Deus, ouvintes da Fm Cajazeira, povo dos Distritos; Em nome de Ozias, Dado, Marlon, 

Capim saudava a todos. Iniciou falando das dificuldades que estamos enfrentando no nosso 

município e que devemos continuar confiando em Deus e na esperança que o nosso gestor possa 

encontrar uma saída pra essa situação; Parabenizou o pessoal da Saúde pela realização da 

Conferencia de Saúde e lamentou não ter participado; Falou sobre algumas cobranças do pessoal do 

bairro Jerusalém quanto a iluminação de algumas ruas e também do Distrito de Acaraci; Pediu 

providências; Falou sobre os festejos de emancipação e que espera que alguns problemas sejam 

resolvidos; Agradeceu o professor Ozias pela reunião com os vereadores e que espera que a 

administração possa resolver logo essa situação dos precatórios e piso salarial; Parabenizou a 

educação municipal e disse que tem filhas que ingressaram na faculdade e que estudaram nas 

escolas municipais e por esta e outras razões os professores precisam ser valorizados;  Também 

parabenizou a seleção e espera mais uma vitória dentro de casa; Falou sobre a operação tapa buraco 

na estrada Ipiaú x Dário Meira mais deixaram de fazer o serviço no pior local; Falou que ficou só 

no papel a questão do gado solto no bairro Jerusalém e pediu providencias; finalizou agradecendo a 

todos; 06 - Ver. Selisvaldo da Silva Miranda que saudou a presidência, vereadores, agradeceu a 

Deus, ouvintes da Fm Cajazeira, povo dos Distritos; Em nome de Neilon, Miro saudava a todos; 

Iniciou parabenizando o esporte de Dário Meira que esta fazendo bonito nesta competição do 

Intervale e pediu que a Diretoria de esportes estendesse esse apoio também pro esporte de Planalto 

Iris; finalizou agradecendo a todos;  07 - Ver. Noel Santos Marinho que saudou a presidência, 

vereadores, agradeceu a Deus, ouvintes da Fm Cajazeira, povo dos Distritos; Parabenizou o pessoal 

da Saúde pela realização da VII Conferencia de Saúde e disse que infelizmente a participação 

popular é mínima, que não sabe se por falta de interesse ou por falta de divulgação; Que estes 

eventos servem para a população fazer seus questionamentos e cobranças; Falou das dificuldades da 

saúde e que a participação do município de 15% é pouco diante de tantos problemas que existem na 

saúde; Falou sobre o projeto 004/2023 dos Direitos da Criança e do Adolescente e disse que 

resumindo é um projeto que tá em consonância com a nova Lei Federal que existe em todo 

município;  Que esta Casa só teria até hoje pra aprovar e o município até o dia 04 de abril pra 

publicar a eleição; Aproveitou para lembrar aos interessados ao cargo de conselheiro da eleição que 

se dará no dia 01 de outubro; Falou da reunião que tiveram com o prefeito e que a presente reunião 

tinha com finalidade levar as demandas perante o prefeito; Que sempre se solidarizou com os 

colegas principalmente dos distritos; Falou também sobre o pagamento dos precatórios e disse que 

em conversa com o prefeito, deixou sinalizado que irá sim fazer o pagamento e disse que quanto 

mais rápido for, melhor pros beneficiários; Disse que quanto ao pagamento do piso salarial, que Lei 

não se discute, Lei se cumpre e que isso é uma questão de conversa e entendimento entre Sindicato 

e Prefeitura; Mais os presidentes de sindicatos precisam de uma posição por parte do Executivo, até  
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pra falar com os filiados que ficam a mercê de uma posição; finalizou agradecendo a todos; Não 

havendo mais quem queira fazer uso da palavra o senhor presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou a presente reunião, marcando a próxima para o dia 04 de abril de 2023 às 17:00 horas. E 

para constar, eu, Izac Brito Santos, Secretário Administrativo, com base nos termos regimentais, 

lavrei a presente Ata que após lida e aprovada, será assinada por todos. 
  

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Dário Meira-Bahia, 28 de março de 2023. 
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